

Certificado digital de representante ante AAPP (administraciones públicas)

¿Qué es el certificado digital de representante ante aapp (administraciones públicas)?

El Certificado digital cualificado de Representante ante Administraciones Públicas, se emite a favor de una entidad jurídica que mantiene relaciones con las administraciones públicas, o en la contratación de bienes o servicios que sean propios o concernientes a su giro o tráfico ordinario.

El solicitante de este certificado debe tener capacidad para representar legalmente (administradores) o voluntariamente (apoderados generales o especiales) a la entidad titular del certificado.

¿Qué documentación debo aportar para la obtención del certificado digital de representante ante aapp (administraciones públicas)?

- Escritura de constitución donde conste el nombramiento del administrador o apoderado de la empresa.

- DNI/NIE vigente. Pasaporte en caso de no disponer de NIE con fotografía.

¿Qué información aparece en mi firma como representante ante aapp (administraciones públicas)?

En la firma del certificado digital aparece su nombre y el CIF empresa.

¿Puedo obtener mi certificado digital representante ante aapp (administraciones públicas) en cualquier cámara territorial de barcelona?

Efectivamente puede dirigirse a cualquier Cámara Territorial.

Más información: [Puntos de servicio: Cambras territoriales y oficinas de la Cambra de Comerç de Barcelona \(cambrabcn.org\)](http://www.cambrabcn.org)

¿Dónde puedo realizar la solicitud de mi certificado digital representante ante aapp?

En la web de Camerfirma: <https://www.camerfirma.com/certificados-digitales/certificado-digital-representante-ante-administraciones-publicas-aapp/>

En la web de Cambra Bcn: <https://www.cambrabcn.org/es/negocio/certificados-digitales-camerfirma/certificado-digital-cualificado-de-representante-ante-administraciones-publicas->

¿Como realizo el pago del certificado digital de representante ante aapp?

Una vez finalice el proceso de compra a través del e-commerce de Camerfirma, le permitirá realizar el pago por tarjeta de débito o crédito, o por transferencia bancaria.

También se puede realizar el pago el día de la visita mediante tarjeta de crédito.

¿Qué pasos posteriores debo realizar por la obtención de mi certificado digital representante ante aapp?

Una vez haya realizado la solicitud, debe ponerse en contacto con Cámara de Comercio de Barcelona o Cámaras territoriales con el fin de concertar día y hora y realizar posteriormente la verificación presencial de la documentación original que debe aportar.

El día de la visita concertada, si la documentación aportada es correcta, se procederá al momento a la validación de su certificado correspondiente en el tipo de formato escogido (HARDWARE o SOFTWARE)

Para cualquier duda sobre el procedimiento puede dirigirse a cambra@cambrabcn.cat

¿Qué tipo de archivo se descarga en mi pc/portátil?. ¿cómo puedo localizarlo?

Los certificados en formato software se pueden localizar rápidamente en su ordenador/PC portátil. Si no recuerda dónde guardó el archivo que se descargó desde el correo electrónico que recibió, la forma más cómoda de buscarlo es: inicio → buscar y teclear *.p12 y aparecerán todos los archivos que tengan la extensión .p12 que corresponde al archivo del certificado.

Si dispone de más de un archivo .p12, la fecha en que descargó el certificado.

¿Tengo que pedir cita previa para renovar mi certificado digital representante ante aapp?

No es necesario pedir cita previa para renovar tu certificado digital a no ser que se trate de un certificado con formato hardware. En este caso es necesario acudir a la oficina de registro con el lector adecuado para su correcta validación.

¿se puede escoger otro tipo de certificado al que tengo actualmente en el proceso de renovación?

No, la renovación del certificado digital es siempre sobre el mismo. En caso de necesitar otro tipo de certificado digital, lo más recomendable es comenzar un nuevo proceso de solicitud.